

Accueil / Actualités / Semaine de l'industrie 2022

SEMAINE DE L'INDUSTRIE 2022

Jeudi 24 novembre, dans le cadre de la semaine de l'industrie, les élèves du collège Sainte Céline ont visité les entreprises EIE et WIAME VRD, à Sept-Sorts en présence de Sophie Deloisy, Vice-présidente en charge de l'emploi et de l'insertion et de Bernard Jacotin, Vice-Président en charge du développement économique. Cette visite avait pour but de faire découvrir aux élèves leur activité et les métiers exercés. Cette semaine, plus de 150 élèves du territoire ont pu découvrir des métiers de l'industrie par des visites organisées par la communauté d'agglomération et les entreprises locales : WIAME VRD, EIE, INTERMARCHE et O'TERRES ENERGIE.

COMMUNAUTÉ D'AGGLOMÉRATION COULOMMIERS PAYS DE BRIE

13 rue du Général de Gaulle
77120 COULOMMIERS
01 64 75 38 90

Nous contacter



Copyright 2025 Communauté d'agglomération Coulommiers Pays de Brie